

Grußwort des Bezirksapostels Michael Ehrich

Präsident der Neuapostolischen Kirche Süddeutschland, K. d. ö. R.



Liebe Brüder und Schwestern, Freunde, Nachbarn und weitere Festgäste,

auch an dieser Stelle heiße ich Sie alle in der neu erbauten Kirche in der Frankfurter Straße in Maulbronn herzlich willkommen: zum Weihe-Gottesdienst und zum Festakt anlässlich der Kirchenweihe, aber auch zu jedem Gottesdienst, der künftig in diesem Gotteshaus gefeiert wird.

Großer Dank und alle Ehre gebühren Gott, dem Geber alles Guten, der der Gemeinde Segen und Beistand geschenkt hat. Viel Dankbarkeit und Freude empfinden wir auch darüber, dass er Schutz und Hilfe zum Gelingen dieses Bauwerks gegeben hat.

Es ist mir ein Anliegen, an dieser Stelle auch den neuapostolischen Christen aus Süddeutschland zu danken, denn durch ihre finanziellen Opfer haben sie den Bau dieser Kirche ermöglicht. Dank gilt ebenso allen, die sich in irgendeiner Weise eingebracht und zum Gelingen dieses Bauwerks beigetragen haben.

Möge die neue Kirche eine Stätte sein, an der vermittelt wird, was zur Erlösung dient, in der Nachfolge Jesu Christi stärkt und die gläubige Erwartung der verheißenen Wiederkunft Christi lebendig hält!

Auch wünsche ich der Gemeinde, dass sie weiterhin eine Gemeinschaft bildet, in der Gottes Nahesein und Liebe erlebt werden und in der wahrhaft in Nächstenliebe gehandelt wird.

Mit herzlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'M. Ehrich', written in a cursive style.

Michael Ehrich